



3 questions à... Jésus!

Pourquoi pas ? Le mois de décembre est celui qui pointe vers la célébration de sa naissance – bien qu'il ne soit pas né un 25 décembre ! Comment voit-il cette période ?

PROPOS RECUEILLIS PAR THIERRY SCHELLING | PHOTO: DR

Cher Jésus, tu vas voir une fois encore les temples et les églises se remplirent de gens qui viendront écouter des concerts, des veillées, des Carols, des messes et des cultes bien préparés, pour familles ou avec chœur... qu'en penses-tu ?

Cela me réchauffe le cœur de voir que c'est par la beauté que l'être humain se laisse émouvoir et mouvoir... Pour ma part, c'était la beauté du lys dans les prés qui m'avait le plus ému. Et mu, car j'ai parcouru des kilomètres dans mon propre pays, jusqu'à ses frontières décriées par les bien-pensants et j'y ai toujours trouvé la beauté de la nature, simple et sobre, à l'image de Dieu...

Comment vis-tu le fait que toi et nous savons bien que tu n'es pas né un 25 décembre ?

Eh bien moi non plus, comme des milliers de personnes aujourd'hui dans le monde, spécialement dans des pays où l'administration est déficiente, je ne sais pas exactement ma date de naissance. Mes parents me disaient que c'est à 12 ans, lors de ma Bar Mistvah, que je suis né véritablement : à la communauté juive, à notre village, aux yeux de Yahvé. Pour ma part, il me semble être

né des centaines de fois : quand, au matin, contemplant le soleil se lever de derrière les montagnes – j'aimais bien aller seul, tôt, dans la solitude des collines –, le premier rayon me caressait le visage comme un « Shalom » de Dieu mon Père ; quand, le jour où mon cousin Jean-Baptiste m'immergea dans les eaux du Jourdain ; quand mes disciples revenaient, fatigués et tout heureux d'avoir reçu l'annonce que le Royaume était tout proche et changeaient le cœur des écoutants ainsi que le leur...



Que souhaiterais-tu dire à la communauté de Saint-Joseph ?

Chaque matin est un Noël car je ne dors pas mais veille à tes côtés, ô paroissien.ne ! Chaque jour est un Noël car donner est facile et apprendre à recevoir encore mieux. Chaque soir est un Noël car la nuit n'est point ténèbre, mais appelle à la confiance et à l'espérance car demain me porte vers un nouveau jour... de Noël ! Et puis, fais simple cette année, tu veux bien ?